

FO COMBATTRE L' INSÉCURITÉ !

FO obtient le transfert du détenu !

Chers(es) Collègues,

FO travaille sans relâche sur l'amélioration de vos conditions de travail, la preuve s'il en était, seul FO réclame sans relâche une structure adaptée aux différents profils pénaux afin de permettre une prise en charge efficiente et optimale, notamment une UHSA et une UHSI !

Pour preuve, le 01/10/2018, Seul FO réclamait le transfert d'un détenu multirécidiviste, incendiaire, et perturbé psychologiquement !

C'est fait ce détenu sera transféré !

Communiqué de Presse

Un incendiaire multirécidiviste ! On fait quoi docteur ?

SYNDICAT LOCAL FO DUCOS

Un jeune détenu (20ans) a tenté de mettre fin à ses jours le lundi 01/10/2018 en incendiant son matelas.

Ce détenu récidiviste, n'a cessé depuis son incarcération (08/2018) par différents actes attentatoires désespérés et réitérés à son intégrité physique, d'exercer du chantage.

Durant la matinée de ce 01/10/18, vers 11h30, il avait ingurgité de l'eau de javel, sauvé grâce à l'intervention rapide des agents du secteur ! Hospitalisé pour soins, cette racaille n'a pas hésité à cracher, insulter, et lancer de l'urine sur les Collègues assurant l'escorte, il a été reconduit au CP DUCOS car son état ne nécessitait pas de maintien au CHU !

Ainsi, continuant dans l'escalade des actes désespérés il a mis le feu dans sa cellule ce 01/10/18 vers 19H00 ! Encore une fois, grâce à la vigilance et à l'intervention rapide des Personnels le pire a été évité !

Par conséquent, FO apporte son soutien fraternel aux Personnels de Surveillance qui ont sauvé d'une mort certaine ce détenu par des gestes de 1^{er} secours appropriés ! Il a fallu l'intervention des Pompiers et du SAMU, le détenu a été hospitalisé au CHU vers 02H00 du matin ! Un grand bravo à nos collègues qui ont assuré leurs missions de 3^{ème} Force de Sécurité Publique avec dignité.

Ce détenu "psychologiquement" en difficulté, sortant d'une "HO" de 17 jours au mois d'août, a déjà mis le feu à 07 reprises dans des cellules différentes depuis le 15/08/2018 ! AHURISSANT !

Les Personnels Pénitentiaires sont pressés comme des citrons, nous ne sommes pas des "médecins de l'âme", chacun son métier et ses prérogatives, mais il faut assumer les décisions et ne pas mettre les Pénitentiaires en danger !

- FO réclame le transfert immédiat et sans conditions de ce détenu dans une structure psychiatrique adaptée à son profil et à sa personnalité ou son placement judiciaire hors détention !
- FO dénonce le manque de moyens alloués aux services médicaux SMPR et UCSA (SOINS PSYCHOLOGIQUES et PSYCHIATRIQUES) !
- FO réclame sans délais une Unité Hospitalière Psychiatrique (UHSA) implantée au sein de l'hôpital Mangot vulcain !
- FO réclame sans délais la concrétisation d'une Unité Hospitalière en soins ambulatoires (UHSI) au CHUM en lieu et place des chambres carcérales !
- FO met en garde les autorités en cas de suicide de ce détenu !

FO réclame et exige des récompenses à l'ensemble de nos Collègues, qui encore une fois par une vigilance optimale et une réactivité opérationnelle ont permis d'éviter un nouveau drame au CP de DUCOS !

FO APporte tout son soutien et réconfort à SYLVAIN, BLESSÉ À LA JAMBE !



Ducos, le 01 octobre 2018,
SLP FODUCOS
Patrick LOUVOUNOU

SYNDICAT LOCAL PENTENTIAIRE FORCE OUVRIERE DUCOS
ZI de CHAMPIGNY, - 97224 DUCOS - Tel : 05.96.77.30.89 - Port : 06.96.21.44.80
Facebook : Pénitentiaires Martiniquais www.fopenitentiaire.fr - Courriel : foducosmad@gmail.com

FO le seul syndicat FORCE de PROPOSITIONS !
Votre SÉCURITÉ est NON NÉGOCIABLE !



FO RESISTER !!
Avec FO je défends



FORIEN LACHER !!!
le Service Public